

UNE NOUVELLE ENTREPRISE SUR LE TERRITOIRE

AJAM (AJardi AgriMédoc) Installe ses locaux à Saint-Vivien-de-Médoc

Le silo à grains situé sur la commune de Saint-Vivien-de-Médoc géré par le groupe Terres du Sud a été fermé au mois de décembre 2020.

Monsieur Jérôme ALBINET, qui connait bien le métier et l'entreprise pour y avoir travaillé pendant 5 ans, a repris l'activité à son compte après 6 mois de démarches administratives et financières. A noter que cette durée de la procédure est due au fait qu'il a fallu adapter les démarches aux restrictions mises en place à cause de la crise sanitaire que nous traversons.

Le site a ouvert ses portes le 1er juillet et propose tant aux particuliers qu'aux professionnels, une gamme de produits étendue (céréales, alimentation pour volailles, chiens, chats, oiseaux, rongeurs, ovins, équidés, terreaux, engrais, fertilisation, produits de jardin, fournitures agricoles et maraîchage...).

La Communauté de Communes Médoc Atlantique a accompagné ce projet jusqu'à la réouverture effective du site, dans le cadre de sa compétence développement économique avec l'intervention financière de l'association Gironde Initiative, plateforme d'initiative locale qui favorise les créations d'emplois, d'activités de biens ou de services sur le territoire avec qui l'intercommunalité a conventionné.





Céréales,
alimentation volailles,
chiens, chats,
oiseaux, rongeurs,
ovins, équidés,
terreaux, engrais,
fertilisation,
produits de jardins,
fournitures agricoles
et maraîchage...